
　11月13日告示、11月20日桑名市議会議員選挙が執り
行なわれました。
　選挙全体では投票率：45.08％（前回48.30％）で3ポ
イント程下がりましたが、愛敬重之には皆さんの変わら
ぬご支援のおかげで2,158票（前回2,183票）の得票数を
いただきました。皆さんのご支援に感謝申し上げます。
　４期目は消防庁舎再編整備事業、多度小中一貫校の完成、桑名市駅東・西口
広場の完成など大きな事業があります。そのほか、個人の活動では桑名市市街
地を走る道路の環境改善や、企業誘致、スポーツ施設ではNTN総合運動公園
サッカーグラウンドの人工芝張替え工事と同時に、ラグビーポールの設置がで
きるように完成させたいと思います。４期目も初心を忘れることなく地道に活

動していきますので引き続きのご支援ご協力をお願いします。72号では、３期目最後の議員活動報告及び、選
挙活動の模様を写真で報告します。
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３期目最後の議員活動報告です！
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●10月19日：坂井多度線沿線住民代表者と協議
　８月20日に修繕が完了した坂井多度線ですが、県道：四日市多度線、御衣野下野代線が
完成するまで三重県・桑名市・三重県トラック協会桑員支部に要望書を年１回提出するこ
とを都市整備部に伝えました。この協議のなかで、住宅街での道路速度規制についての質
問が出たので早速、三重県公安委員会にも速度規制変更についての要望書を提出すること
を確認しました。後日、危機管理監からは「速度規制の件に関しては、速度を規制する必要
性・市道の道路形状などを勘案して、必要性があれば、検討して県警本部に挙げる」と回答
をいただきました。

●10月26日：企業誘致活動が１社実を結び、当該企業様と市長訪問
　７月28日都市計画審議会で地区計画変更申請が承認され、10月12日のNTN経営会議で
土地売却の承認がおりました。早速、操業を計画している企業役員様とともに桑名市役所
へ市長を訪問しました。訪問では製造する部品の紹介や、企業の歴史などを説明しました。
市長や産業振興部長、都市整備部理事も喜んでいただき、桑名市としても「本格稼働まで奨
励金など有効活用していただくための説明をしていきます」とコメントをいただきまし
た。

●11月４日：第20回東海ろうきん会員研究集会で講演
　名古屋観光ホテルで２年ぶりに集合形式で行なわれた「第
20回東海ろうきん会員研究集会」で、東海労金副理事長の依頼
により講演をさせていただきました。「陸上を通じた人生観」～いいときの成果よりも苦しい
時の自分の振る舞いを思い出しながら、新しいことにチャレンジし続ければ沢山の喜びに出
会える～をテーマに講演をさせていただきました。後日、副理事長からは、「いい話だった」
「気持ちがわかりグッときた」と報告を受けホッとしました。選挙直前でしたが、貴重な経験
をさせていただきました。
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選挙活動　2,158票の報告です！

事務所開設式・選挙カー準備

１１月１３日出陣式

選挙活動中

１１月２０日選挙結果　得票率：45.08％　得票数：2,158


